

Fecha: 05-07-2024

Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé Tipo: Noticia general

Título: Asumió nuevo directora del Hospital de Achao

Pág.: 3 Cm2: 79,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

■ No Definida

Asumió nuevo directora del Hospital de Achao

La especialista en medicina familiar, Ana María Muñoz, asumió la dirección del Hospital de Familia y Comunidad en Quinchao.

Previamente, la profesional permaneció durante tres años como directora del recinto ubicado en la isla de Quinchao entre los años 2016 al 2019 cuando debió dejar la dirección para realizar su beca en la especialidad de medicina general familiar, en el programa de formación del Departamento de Atención Primaria y Salud Familiar de la Universidad de Chile.

Ahora reasume luego que Alex Muñoz Olivares, dejara la provincia para realizar su beca en traumatología en Hospital Regional de Rancagua (O'Higgins), donde permanecerá durante 3



ANA MARÍA MUÑOZ (IZQ.) REGRESÓ A LA COMUNA.

años, para retornar una vez conseguida esta especialidad. ©